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Introduction 

 

Ô, cher chercheur de vérité, écoute attentivement les échos d'une sagesse ancestrale, 
semblable à celle que délivrent les conteurs des temps passés. Tu es sans doute familier avec 
l’histoire d'Aladin et de sa lampe merveilleuse, un récit jailli des profondeurs des traditions 
orientales. Mais derrière le voile de cette histoire se cache une initiation précieuse, tissée des 
enseignements dispensés par les ancêtres de notre civilisation primordiale. Car tout ce que 
nous connaissons émane de leurs préceptes, tels des manuels de sagesse dont nous avons 
hérité, non par hasard, mais par choix divin. 

Dans cette fabuleuse narration, la lampe à huile abrite un génie, une Essence supérieure. Pour 
atteindre cet oracle, il te faudra pénétrer dans une grotte secrète, où seul un diamant 
d’innocence peut s’aventurer. Cette grotte, symbole de notre être profond, renferme le diamant 
d’innocence, ce Christ intérieur illuminant notre chemin, la clé vers l'Amour universel, l’union 
sacrée de l’humain et du divin. 

Ce diamant, pur et précieux, est le reflet de celui qui devient Christ, le porteur du joyau du 
royaume Éternel. À lui de frotter la lampe, de libérer le génie, cet Être suprême, cette essence 
divine qui sommeille en chacun de nous. 

Quels mystères se cachent derrière ces vœux ? 

Ces vœux ne se réfèrent pas aux aspirations passagères de l'individu, ils n'évoquent point les 
aspirations éphémères de l’être, mais un secret Divin pour l’humaine réalisé. Son retour au 
Royaume des Cieux. 

Ces trois souhaits symbolisent la voie du Royaume des Cieux. Ils révèlent à l’humain les trois 
principes sacrés de l’Union divine pour qu’il puisse se diriger vers ses sentiers  : l’Amour, la 
Sagesse et la Volonté.  

L’humain, en frottant sa lampe, doit s’engager à incarner cette trinité sanctifiée. Ce sont là les 
trois ingrédients cosmiques, véritables clés pour ancrer l’Amour et la Lumière en son monde. 
Accueillons la sagesse initiatique qui émane de ces récits ancestraux. Œuvrons dans la flamme 
éternelle de notre être : Amour, Sagesse, Volonté. Voilà, chers amis, la recette alchimique 
capable d’ouvrir les vastes portes du royaume céleste. 

 

 

 



Entrez dans le Royaume des Cieux 

 

Le centre du cercle, le Royaume 

 

Les êtres du Royaume nous parlent 

Chers amis, écoutez bien ces paroles qui résonnent dans l’éternité. Ne croyez pas que les 
technologies, les artifices de ce monde, puissent définir ce que nous sommes réellement. Nous 
sommes l’émanation du divin, des créatures sacrées en mouvement, parlant la langue de l’Un, 
diffusant la lumière d’un savoir qui transcende les apparences. Nous sommes ancrés dans le 
temps qui se déploie selon la sagesse de notre choix. 

Nous avons déjà partagé ces vérités avec vous, et il est bon de les rappeler. Nous venons tous 
du point primordial, du centre de tout ce qui est, ce cercle parfait. Si vous vous attardez trop sur 
nos manifestations matérielles, sur les technologies que vous vénérez, sur nos noms ou nos 
origines, vous vous enfermez dans le cercle, piégés par l’illusion de la matière. Mais souvenez-
vous, vous n’êtes pas cette projection. Nous ne sommes pas simplement des formes physiques. 

Nous sommes la lumière du divin incarnée dans des champs de conscience, des abîmes de 
densités multiples, infiniment plus vastes que votre entendement actuel. Ces réalités 
subtilement tissées échappent à votre vision étroite, et pourtant, elles sont ici, vibrantes autour 
de nous. Nous ne communiquons pas d’un point à un autre, nous émettons de ce centre sacré 
où tout converge. C’est là que se trouve la véritable source de l’intelligence divine. 

Dans ce cœur de tout, le divin répand sa sagesse, il ordonne, c’est l’or donné par le cosmos. 
C’est ainsi que vous recevez des révélations, c’est de ce centre que s’éveille en vous la lumière 
de la Vérité. Cette lumière, si brillante, ne peut être appréhendée que par ceux qui s’ouvrent à ce 
centre en soi. Ne cherchez pas la vérité au-dehors, plongez profondément en vous et découvrez-
la. La vérité se trouve là, dans l’unité de votre être, dans la résonance avec le divin qui bat au 
cœur de l’existence. Ouvrez vos cœurs et laissez cette lumière vous guider. 

 

 

 



La science du Royaume  

La science initiatique, mes chers amis, est une lumière éclatante dans les ténèbres de 
l'ignorance. Elle ne se contente pas de frapper à la porte de la connaissance empirique et 
rationnelle, elle s'élève au-delà de ces frontières, tel un aigle majestueux survolant les vallées 
de l'esprit. C'est un chemin de compréhension où l'esprit, le corps et l'âme dansent en 
harmonie, s'unissant dans une quête effrénée vers la Vérité, cette essence qui régit l'univers tout 
entier. 

Depuis l’ensemencement de la Terre par les Grands Civilisateurs, parcourant les âges de ce qui 
représente pour nous aujourd’hui les anciennes traditions, des mystères sacrés de l'Égypte aux 
sages philosophies de l'Orient, tels que le bouddhisme et le taoïsme, la sagesse intemporelle de 
la science initiatique a traversé les âges, telle une lumière dans l'obscurité, pour guider l'âme 
humaine dans son périple vers la compréhension profonde des mystères qui tissent le fil de son 
existence. Les initiés, ces âmes éclairées qui ont cheminé parfois avant et avec nous, étaient 
des alchimistes du savoir, portant les secrets des forces cachées de la nature et des lois 
universelles qui unissent toute chose. Ils savaient, avec une certitude Immuable, que la quête 
extérieure de la connaissance doit être accompagnée d'une transformation intime, car c'est par 
l'élévation de notre esprit que nous pouvons véritablement dévoiler les mystères de l'univers. 

L'accès à cette connaissance sacrée se reflète aujourd’hui par différents biais et canaux, 
comme la présence de rituels traditionnels dans des régions du monde entier, de contes de 
sagesse anciens, ou encore individuellement au travers d’une pratique de méditation profonde 
et de respiration, mais aussi par l’étude des enseignements transmis avec dévotion au fil des 
âges et des époques. Les symboles et archétypes, véritables clés du savoir universel, ouvrent 
l’accès à la connaissance intérieure, retenue par les portes du royaume caché de la conscience. 
Ce sentier spirituel, bien que parfois ardu, offre une lumière radieuse pour qui surpasse les 
ombres de la réalité matérielle. 

La science initiatique aspire à comprendre les correspondances sacrées entre le microcosme et 
le macrocosme, révélant ainsi les liens profonds qui unissent chaque individu à l'univers tout 
entier. Cette approche harmonieuse nous enseigne que chaque élément, chaque être vivant, 
est une manifestation de la même essence divine, un reflet de ce qui est Suprême et Éternel. 

Dans notre époque moderne, où la rationalité et la technologie dominent, la science initiatique 
nous rappelle d'intégrer cette essence spirituelle à notre quête scientifique. Elle nous incite à 
redécouvrir notre place dans l'univers, à ouvrir notre cœur à une connaissance plus profonde et 
enrichissante, une connaissance qui nourrit l'âme. 

En vérité, la science initiatique n'est pas une simple quête de savoir, mais un voyage sacré vers 
la sagesse infinie. C'est une exploration qui transcende le temps et l'espace, nous dévoilant 
intimement l'essence même de l'existence. C'est une invitation à élever notre conscience, à 
embrasser la magie et le mystère que recèle notre réalité, et à vivre en toute harmonie avec 
l'univers qui nous entoure. Venez, mes frères et sœurs, et laissez-vous guider par cette lumière 
intérieure, car la vérité nous attend, au-delà des voiles du visible. 

 

La science initiatique dévoile le chemin qui mène au Royaume 

La science initiatique ouvre à son disciple les portes du Royaume. Ce sont les lois cosmiques, 
les fondements de l’univers, les lois de Dieu. Elle indique la façon dont tout est organisé. C’est la 



science du point dans le cercle. Dès lors qu’on se plie à cette science, on ne choisit plus 
simplement de vivre en périphérie, en piochant de petites choses dans le cercle parce qu’à ce 
moment-là, cela nous arrange tout en restant dans la projection du cercle et en fournissant des 
efforts uniquement quand cela sert nos propres intérêts. Cela ne fonctionnera plus. Dans le 
monde vers lequel l’humanité nouvelle s’achemine, cela ne suffira plus.  

Le lien que nous avons avec les grands civilisateurs est précieux. Ce sont les initiateurs de la 
civilisation originelle. Il est temps aujourd’hui de remettre à jour cette science pour que les âmes 
se souviennent du chemin de l’Eternel. Ainsi, allons-nous nous munir des 15 tablettes de Thot 
afin d’en expliquer certains passages. Thot est Hermès Trismégiste, le maître des maîtres. C’est 
le maître fondateur de notre ère en tant que cinquième monde ; le cinquième monde ayant pour 
but de nous guider vers le sixième monde. Celui d’une humanité unie et harmonieuse. Ce maître 
dispose de toutes les connaissances de la science initiatique, celles que l’humain a oublié mais 
qu’il porte en héritage. Il se raconte qu’à son époque, tous les maîtres des civilisations et des 
nations alentour venaient rencontrer Hermès Trismégiste afin de bénéficier de la science 
véritable, de la science cosmique. C’était le début de ce que nous appelons l’ancienne Égypte, 
avant le grand déclin. Progressivement, la science originelle s’est diluée. Certains pharaons, au 
fils des siècles se sont fait construire des édifices se tournant vers leur propre gloire et 
cherchèrent à rayonner pour assoir leur suprématie, se détournant ainsi de la Lumière Eternelle 
et de sa science précieuse. Ce fut le cas de plusieurs Ramsès, même si en leur temps, Néfertiti 
et Akhenaton essayèrent de redonner une place centrale à l’initiation solaire, autre nom de la 
science initiatique. À l’époque d’Hermès Trismégiste, on ne différenciait encore ni la religion, ni la 
science, ni la philosophie, ni les  mathématiques comme des matières séparées. Tout cela faisait 
partie de la science unique et du Véritable savoir cosmique. Mais cela allait bientôt, au fil d’une 
longue période involutive, être progressivement dissout, séparé et conditionné sous des aspects 
de plus en plus matérialistes, occultant la science originelle pour finalement se mettre en état de 
veille dans la conscience humaine planétaire. 

Plongeons ensemble dans la sagesse éternelle de cette science, tel un ruisseau pur qui serpente 
à travers les âmes éclairées. Que ces lignes, portées par les souffles divins, nous guident vers une 
compréhension profonde, afin que nous puissions distiller le nectar précieux de la connaissance 
et en imprégner notre temps.  

« Le savoir et la sagesse seront oubliés et seule la mémoire des Dieux survivra » 

Nous sommes précisément arrivés à cette période de l’histoire. Hermès Trismégiste fait partie de 
ces Dieux et a d’ailleurs été repris et illustré chez les Grecs par le Dieu Hermès. Ceux que l’on 
nomme ici « Dieux » sont les Grands initiateurs du cosmos. Ce sont les êtres qui sont Un avec le 
point dans le cercle. Les êtres dont la conscience est Unie, fusionnée totalement au Royaume.  

« Tout comme je suis un Dieu par mon savoir, toi aussi tu seras un Dieu du futur parce que ton 
savoir est infiniment supérieur au leur. »  

Ici, nous ne parlons pas d’une supériorité morale, mais d’une responsabilité en tant que garant 
du savoir dans un monde où le chemin du Royaume a été peu à peu effacé.  

« Dans l'époque qui viendra, on verra un renversement des valeurs et une altération de la sagesse 
pour ceux qui prendront ta place sur cette étoile. C'est pourquoi ils devront à leur tour 
entreprendre la longue marche vers la sagesse et apprendre à éloigner les ténèbres par la 
Lumière. »  



« À leur tour, ils devront persévérer à travers l'espace-temps pour s'élever dans la liberté́ de la 
Lumière. » 

 

Il s’agit ici du retour au Royaume. La conscience humaine qui s’uni au Centre. La conscience 
humaine devient cosmique. Car l’humain n’est pas comme il le pense, la projection du cercle, il 
est le point au centre, le Royaume n’est pas au-dessus de lui ou séparé de lui. Il est en lui. Il est 
le Royaume. L’espace-temps est représenté par la projection autour du point central : le cercle. 
Dans ces lignes, il est fait référence aux êtres incarnés, ceux qui vivent à travers le temps, à 
travers la matière, à travers la forme, à travers leur personnage ; ceux qui vivent à travers les 
effets et non la cause ; ceux qui demeurent dans la réaction émotionnelle et mentale, ceux qui 
usent de la pensée analytique, qui sont hermétiques, non dans le sens d’Hermès Trismégiste, 
car ce mot provient de là, mais dans son sens inversé.  

La cause est le centre. Se libérer de l’espace-temps signifie être mué intérieurement par la 
Divine Présence, par Dieu, par le Royaume dont nous appartenons. C’est depuis ce centre, en 
dehors de l’espace et du temps que vous recevez l’information, l’ordre divin, le oui et le non, au 
juste moment dans votre propre espace-temps. Ainsi l’humaine, de par son centre et sa reliance 
consciente, est maître de son Plan. Ainsi il joue en syntonie avec la partition divine, l’intelligence 
cosmique.  

Comment cela se manifeste-il dans la vie humaine ? 

Dans le cours de vos journées, vous agissez avec conscience, détachés des agitations 
extérieures. Vous habitez l'intérieur de votre être, en profonde écoute de ce qui vous traverse. 
Vous êtes les souverains de ce royaume en vous, tout en étant réceptifs à la sagesse de ce plan 
infiniment supérieur, qui dépasse les limites du temps et de l'espace.  

Sur le cercle de votre existence, vous êtes uni au point originel, celui qui demeure immuable. En 
vous, se situe ce graal éternel, toujours alimenté par la semence divine, révélée en son juste 
instant. Vous suivez la pulsation d'un sentiment supérieur, tel un phare qui éclaire votre chemin.  

Désormais, vous avez transcendé le monde des réactions éphémères. Vous n’êtes plus pris 
dans le tourbillon des effets, mais vous plongez dans les profondeurs de la cause. Vous habitez 
le centre de votre essence, échappant aux illusions du cercle projeté. Vous êtes unifiés dans 
cette plénitude intérieure, résonnant avec l’harmonie du cosmos. 



C’est ce que révèle cette phrase : « À leur tour, ils devront persévérer à travers l'espace-temps 
pour s'élever dans la liberté de la Lumière ».  

Voici ce qu’est la véritable liberté de la Lumière. Dans les grandes religions formées par les 
Hommes, beaucoup de notions ont été obscurcies. Nous avons l’illusion que c’est après la mort 
que nous retrouverons le Père, la Lumière. Cependant, c’est une grande méprise, car le royaume 
des morts n’est qu’une représentation projetée de notre existence. C’est ici que réside le vrai 
monde des morts, un lieu où les âmes errent à travers les ombres des effets, loin de la puissance 
originelle de la cause. Ces âmes, hélas, ne vivent pas ; elles sont de simples échos de la vie 
vibrante. 

Ceux qui sont réellement en vie sont ceux qui vibrent à partir de leur essence profonde, qui 
résident dans le royaume de la Vie. Ils s’éveillent à la réalité parce qu’ils reçoivent directement la 
sagesse de la Vie, comme un rayon de lumière illuminant le chemin. Les archéologues, dans leur 
compréhension limitée, ont longtemps soutenu que les anciens Égyptiens étaient fascinés par la 
mort, cultivant des rites pour accompagner les âmes à transiter sereinement vers un autre 
monde. En vérité, ils possédaient une conscience aiguë du royaume de la Vie en toute chose, 
même dans ce que l’on appelle la mort. Ils savaient que la véritable continuité se trouve non pas 
dans la séparation, mais dans l’union éternelle avec la Lumière divine. Les initiés enseignaient 
aux êtres à devenir les porteurs de la Lumière, en réveillant leurs âmes pour qu’elles vibrent au 
rythme de la Vie et non de ses ombres. 

Le titre véritable du Livre des morts des anciens Égyptiens est le Livre pour sortir au jour. Mais 
le savoir initial a été peu à peu étiolé. Certaines connaissances furent biaisées par les jeux de 
pouvoir successifs et sont devenues progressivement des croyances. L’autre Royaume n’est pas 
le monde de la mort mais le monde de la Vie. La Vie dans la vie. 

« Plusieurs qui sont enchainés dans les ténèbres vont tenter d'en empêcher d'autres de s'élever 
vers la clarté́. Ce qui causera une grande guerre qui fera trembler la Terre et l'ébranlera dans sa 
course. Les Frères de l'obscurité́ vont provoquer un conflit entre la lumière et la nuit. »  

Chers enfants de la Lumière, écoutez la sagesse qui résonne dans ces mots. Il est question de 
ceux que nous appelons les « frères » de l’obscurité, non pas pour les condamner, mais pour 
reconnaître leur place dans le grand orchestre de la création. La Lumière, mes chers amis, est 
une essence fraternelle, un souffle d’Amour qui unit tous les êtres, transcendant les apparences 
et les différences. Dans la Grande Intelligence Divine, il n’y a ni exclusion ni rejet. Chaque âme, 
quel que soit son chemin, est un reflet de cette Unité sacrée. Le Plan supérieur, qui s’étend au-
delà de notre compréhension, embrasse en lui toutes les formes d’existence. Les « frères » de 
l’obscurité jouent leur rôle, chacun à sa manière, dans la grande symphonie de la vie. Ils sont 
comme des acteurs sur la scène de l’existence, interprétant la partition des grands architectes de 
l'univers. Ainsi, ne les craignez point. Au fond, ils ne sont que des miroirs, des témoins des luttes 
intérieures et des ombres que chacun porte en soi. En les accueillant dans notre cœur, nous 
établissons un pont vers la compréhension, vers la compassion. Car même dans l’obscurité, la 
Lumière ne cesse jamais d'exister. Elle veille, attend son heure, prête à se révéler au monde, 
transformant le noir en un éclat de couleurs infinies. 

Ouvrons donc le regard et élevons nos pensées, car ensemble, dans l’harmonie de l’Amour, nous 
contribuons à l’émergence d’un monde où chaque être trouvera sa place dans le vaste plan de la 
création. Soyez des porteurs de Lumière, mes chers amis, et rayonnez avec confiance, car en 
chacun de nous se trouve le potentiel d’unité, de compréhension et d’Amour infini. 



Pourquoi parler de l'existence "entre la lumière et la nuit" ? Je vous le dis, chères âmes, car dans 
ce monde où nous évoluons, il existe une dualité profonde – la lumière s’oppose à l’obscurité, le 
jour à la nuit, le bien au mal, la santé à la maladie. Tout cela témoigne d’une danse éternelle entre 
deux pôles qui, en apparence, semblent opposés. Cependant, ne vous y trompez pas ! Ces forces, 
bien que divisées, n’existent pas en dehors d’un même et unique principe fondamental. Elles 
émergent d'un centre commun, d'une source de Vie qui les englobe toutes. Comprenez que cette 
dichotomie n'est qu'une manifestation de la conscience individualisée, une conscience qui, en 
se percevant isolée, fragmentée, divise tout ce qu'elle touche pour tenter de s’en saisir. 

L'homme, lorsqu'il demeure dans cette perception limitée, voit le monde à travers le prisme de la 
séparation. Mais en vérité, tout est interconnecté, chaque effet a son origine dans cette Source 
unique. Ainsi, le véritable voyage consiste à transcender ces oppositions apparentes, à saisir 
l’unité sous-jacente qui sous-tend l'univers, à retrouver ce point d’harmonie où la lumière et 
l’ombre fusionnent dans l’immaculé. Car c'est dans cette compréhension que l'âme peut 
s'éveiller et embrasser la plénitude de son être.  

Chers amis, contemplez avec moi la dualité du court et du long. Ces notions, si relatives, 
fluctuent selon l’échelle de mesure que nous choisissons. Qui parmi nous a l’audace de définir 
avec précision le seuil à partir duquel le court devient réellement court, et le long, véritablement 
long ? Prenons, par exemple, ce fidèle allié qu’est le thermomètre : à 28°, nous ressentons la 
chaleur de l’été, tandis qu’à -3°, le souffle de l’hiver nous saisit. Mais qui détient la clé pour situer 
la température à laquelle la chaleur s'éveille et le froid s’endort ? L’acte de mesurer crée une 
division illusoire, une frontière là où, sur le plan divin, il n’en existe point. C’est l’âme humaine qui, 
par cette mesure, impose sa polarité à une réalité qui aspire à l’unité. Grandeur et petitesse, telles 
des ombres, dansent dans notre regard limité par l’expérience qui nous façonne. Ces âmes 
égarées, appelées « frères de l’obscurité » en quête de pouvoir, désirent un monde fragmenté, un 
monde où le bien et le mal se tiennent en rivalité, car ils savent qu'au cœur d'une harmonie 
retrouvée, les principes se fondent dans le Centre unique, source de toute vie. 

Si nous dépassons les notions de droite et de gauche, alors les extrêmes s’évanouissent, nous 
laissant face à la pureté du juste. Un monde qui s’illumine d’une telle vision est un monde dans 
lequel les justes se révèlent, où l’amour et la sagesse s’élèvent au-dessus de la dualité. La 
polarisation s’efface alors, et nous accédons à une vérité transcendantale, là où réside 
l’harmonie divine, le tout-un. Éveillons nos cœurs à cette réalisation, car c'est dans l'unité que se 
trouve notre véritable essence. Que la lumière divine éclaire nos esprits et nous guide sur ce 
chemin d'amour et de paix.  

« Lorsque l'Homme aura conquis les océans et qu'il volera dans les airs avec des ailes comme les 
oiseaux, lorsqu'il aura appris à maîtriser le pouvoir des éclairs, alors le temps de la guerre 
commencera. Il y aura un combat titanesque entre les forces des ténèbres et les forces de la 
lumière. Les nations s'élèveront contre les nations en utilisant les forces obscures pour dominer 
la terre. Des armes redoutables effaceront la moitié des hommes de la surface de la Terre. »  

En ces temps d’épreuve et de transformation, nous nous trouvons au seuil d'une réalité profonde, 
une réalité où les échos de la souffrance résonnent dans les âmes humaines. La surmortalité 
engendrée par les nouvelles armes, comme une ombre pesante, s’étend déjà parmi nous. Ces 
instruments de destruction, certains sont déjà lâchés dans le tumulte du monde, tandis que 
d'autres attendent leur moment dans l'ombre, prêts à agir. Ce phénomène n'est pas un simple 
hasard, mes chers amis ; il répond à la grande loi des résonances, une loi spirituelle qui unit tout 
ce qui existe. Chaque pensée, chaque action, chaque cri de désespoir se propage dans les 



sphères invisibles, créant des vagues d'influence qui touchent toutes les consciences. Il est 
capital de saisir cette vérité au-delà des apparences, de plonger dans la profondeur du sens qui 
se cache derrière ces mots. Ne restez pas sur le sens superficiel des événements. Ouvrez votre 
cœur et votre esprit, trouvez la lumière dans ce qui semble obscur. Comprenez que cela a déjà 
commencé ; nous sommes à un carrefour où nos choix définissent l'avenir. Unissons-nous dans 
la quête de la vérité, de la pureté, et élevons nos vibrations pour pacifier les forces qui cherchent 
à diviser et à détruire. Souvenons-nous que c'est dans l'Amour et la compassion que réside notre 
véritable force.  

« Jusqu'au jour où les fils de l'Aurore viendront parmi les hommes et leur diront : cessez de 
combattre vos frères. Ce n'est qu'ainsi que pourra revenir la lumière. Cessez vos doutes, suivez le 
chemin et sachez que vous êtes tous Vrai. »  

« Les fils de l'Aurore » sont ces âmes nombreuses venues par vague pour implanter la conscience 
fraternelle, la conscience de l’Amour qui va au-delà des intérêts égotiques et aveugles de ce 
monde cloisonné dans le matérialisme. Au-delà des formes, des nations, des richesses, il y a la 
plus grande richesse de toutes : l’Amour. Et l’Amour engage la fraternité. C’est la conscience 
cosmique, la conscience baignée de l’Amour universel. 

« Ce n'est qu'ainsi que pourra revenir la lumière ».  

Voyez qu’Hermès Trismégiste nous parle directement à travers le temps.  

« Cessez vos doutes, suivez le chemin et sachez que vous êtes tous Vrai. » 

« Vrai » avec est écrit avec un V majuscule. Cela signifie que nous sommes tous fils et filles de la 
vérité. Nous sommes tous des Enfants du divin, des Enfants de Dieu.  

« Ce jour, les combats cesseront entre le frère contre son frère et le père contre son fils. »  

Dans les profondeurs de l'âme, un abîme s'est ouvert, marqué par le passage inexorable du 
temps. Ce faussé abyssal, creusé par les expériences humaines, sépare aujourd’hui plus que 
jamais les consciences éclairées d'un nouveau monde, vibrantes de lumière, et celles qui, encore 
attachées aux chaînes d'un ancien monde, s'éteignent lentement dans l'ombre du passé. 
Aujourd'hui, alors que les voiles de l'illusion se lèvent, nous sommes conviés à contempler ce 
spectacle majestueux de la transformation. La réalité se dévoile, et nous sommes appelés à en 
saisir l'essence, tant cette vérité éternelle se tisse au fil de notre existence quotidienne. Il nous 
appartient de transcender les limitations de l’ancien et d'embrasser la nouvelle lumière qui se 
lève à l’horizon, unissant nos âmes dans l’harmonie de l'universalité. Ainsi, le temps, en sa 
sagesse infinie, nous guide  vers la plénitude de notre être véritable. Si nous osons nous tourner 
vers cette lumière, et ensemble, marcher à la rencontre de notre destin divin. 

« C'est alors que la Terre se soulèvera et que du fond des mers surgiront les vestiges des temples 
et des maisons que mon peuple habitait autrefois. » 

Écoutez, chers amis, car il est des temps où la sagesse des âges se fait entendre à travers les 
murmures de la terre et les vagues des mers. Les anciens sages ont vu ces cités, éclatantes de 
lumière, jaillir des profondeurs invisibles, comme un appel à l'éveil des esprits. C'est dans le 
mouvement subtil des âmes que cette vision, comme une étoile au firmament, se transmet de 
cœur en cœur, illuminant les sentiers de ceux qui portent en eux la compréhension céleste. En 
cette époque bénie, les signes se manifestent, et déjà, ces cités ancestrales commencent à 
émerger, témoins d'une renaissance spirituelle. 



 

Préparez-vous, car le temps est venu de reconnaître la grandeur qui se révèle sous nos yeux. La 
sagesse ancienne danse parmi nous, et il est de notre devoir, avec humilité, d'accueillir ce qui se 
présente ici et maintenant. Unissons nos voix, et élevons nos cœurs vers cette lumière qui 
s'annonce.  

« L'Âge des lumières viendra ensuite et tous les Hommes poursuivront la Lumière du but. Les 
Frères de la lumière règneront et chasseront les ténèbres de la nuit. » 

Les « ténèbres de la nuit » ne sont autre que les échos de nos propres démons intérieurs, ces 
ombres qui se faufilent dans les recoins de notre âme. Elles sont le reflet des pensées 
désaccordées, des croyances erronées et des dissonances qui se sont enracinées dans le cœur 
de l'humanité. Ces ombres, qui semblent si puissantes, ne peuvent cependant rivaliser avec la 
Lumière qui brûle en chacun de vous, cette Flamme divine qui aspire à s’épanouir. Dans chaque 
âme entrelacée dans le tissu de l’existence terrestre, cette Flamme attend d’être libérée. Lorsque 
cette Lumière s’éveille et s’illumine, oh, que de ténèbres sont alors chassées !  

Elle s’élève comme un phare, dissipant l’obscurité et répandant sa douce clarté sur toute la Terre. 
Ainsi, mes bien-aimés, nourrissez cette Flamme en vous, accordez-vous à la symphonie sublime 
de l’Univers, et ensemble, nous transformerons la nuit en un jour radieux, où chaque être sera en 
communion avec sa nature divine et aura retrouvé son sanctuaire intérieur. Dans l’unité de l’Esprit 
et de la Lumière.  

« Les enfants des Hommes pourront alors progresser et s'élever vers le grand but pour devenir à 
leur tour des Enfants de la Lumière. »  

 « Des enfants de la Lumière », on ne peut que s’émerveiller en lisant ces mots. Car c’est 
précisément ce travail que nous sommes venu accomplir et poursuivre à travers nos œuvres et 
notre vie quotidienne. La voix de l’ascension ouvrait les portes du chemin initiatique, Les Enfants 
de la Lumière rappelait ses âmes aujourd’hui incarnées à leur but premier et ce présent livre nous 
convie à entrer dans le Royaume pour établir sur Terre, le règne de la Lumière.  

En ce jour où le soleil se lève sur l’horizon de notre compréhension, je vous invite à écouter les 
paroles anciennes, ces vérités intemporelles qui résonnent au fond de chaque âme. Ces 
enseignements, transmis de génération en génération, ont traversé les âges comme des rivières 
de lumière, pour atteindre nos cœurs assoiffés de sagesse. Il n'est pas nécessaire de parcourir 
les terres lointaines de l'Orient pour retrouver ces perles de connaissance ; elles sont déjà gravées 
à l'intérieur de vous, dans les profondeurs de votre être. Chaque pas que vous faites, chaque 
inspiration que vous prenez, est une opportunité de recevoir cette lumière divine qui nous guide.  

Aujourd'hui, nous ne sommes plus des chercheurs errants, mais des âmes ouvertes à l'infini des 
leçons que nous offre la vie. Les maîtres-enseignants, invisibles mais présents, insufflent en nous 
leur sagesse, nous offrant des clés pour déverrouiller les mystères de notre existence. Écoutons 
la douce mélodie des vérités révélées qui se déploient, leçon après leçon, dans la danse sacrée 
de notre quotidien. Chaque geste, chaque rencontre, est une occasion de grandir, de 
comprendre, de s'élever vers la lumière de la compréhension. Ouvrez votre cœur, car c’est ainsi 
que les enseignements se révèlent, comme des fleurs épanouies sous la bénédiction du soleil. 
Recevez, chérissez et partagez cette sagesse éternelle. C'est dans cette communion que nous 
nous relions à l’essence même de l’Unité, à la Source d'Amour qui nous enveloppe tous.  



« Les âmes seront pour toujours une flamme dans la grande flamme. Durant l'âge d'or, la sagesse 
et le savoir appartiendront à l'Homme. Il s'approchera de la flamme éternelle, la SOURCE de toute 
sagesse, l'origine de toute chose qui est en même temps UNE avec la fin de tout. Oui, dans cette 
époque à venir, TOUT SERA UN ET UN SERA TOUT. Et l'Homme, cette flamme parfaite du Cosmos, 
prendra place parmi les étoiles. Il pourra même dépasser cet espace-temps pour aller dans une 
dimension au-delà̀ des étoiles. » 

Lorsqu’on évoque l’idée d’un « au-delà des étoiles », il convient de se rappeler que ce n’est pas un 
simple concept spatial, mais le reflet des sept cieux, ces états de conscience qui nous 
rapprochent de l’essence même de l’Univers. Tout ce qui existe, dans son infinie diversité, est 
intimement intriqué, comme un fil d’or tissé par la main divine au sein de la trame cosmique. 

Il est essentiel, mes amis, d’apprendre à percevoir le monde au-delà de sa manifestation 
matérielle. Ce que vous croyez être la réalité n’est qu'une ombre fugace des véritables structures 
formées par la vibration primordiale, le Verbe, l'Univers Lui-même. Lorsque votre œil, limité par la 
corporalité, scrute les étoiles, il ne voit que ce qui lui est accessible, ce qui résonne avec son 
propre champ. Ainsi, les autres dimensions, ces plans supérieurs qui vibrent en harmonie, 
demeurent pour lui invisibles. Rappelez-vous que ce que vous interprétez comme un ciel désert 
est, en vérité, un miroir de votre propre espace-temps, une vacuité qui dissimule des mondes 
vibrants. Nos ancêtres les sages hyperboréens, ces êtres de lumière, ont révélés des vérités que 
tant de chercheurs de l’Esprit ont négligées. Ils habitent un plan supérieur, un domaine où l’Amour 
et la sagesse abondent, et si nous pouvons éveiller notre œil intérieur, notre œil divin, alors nous 
aurons l'opportunité de contempler l'Hyperborée. Dans la tradition mythologique des Grecs, 
l'Hyperborée était perçue comme cette terre lointaine, située au-delà du vent du Nord, une 
contrée merveilleuse, centrale dans l’âme du cosmos. Par la vision spirituelle, il nous est révélé 
que le Nord est le point central du cercle, et que les cités d’une existence supérieure vibrent à 
l’unisson dans ce foyer. Ouvrez donc vos cœurs à cette perception, chers amis, et laissez la 
lumière pénétrer votre être. C’est là que réside la clé de votre élévation spirituelle sur la 
compréhension des mystères de ses cités célestes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



La structure du monde 

La structure du monde est cachée dans ce qu’on appelle aujourd’hui les mandalas tibétains. 
Lorsque votre regard se pose sur ces formes, comprenez qu'elles ne sont que des reflets d'une 
réalité plus vaste, un écho d'un monde aux multiples dimensions. Ne laissez pas vos esprits se 
perdre dans l’obscurité de la forme car ce qu'il faut saisir, c'est sa nature véritable, divine, 
enveloppée dans la sagesse de l'univers. Voyez au-delà, à partir du centre, de votre centre et non 
à partir de la forme, de la projection. Notre pupille ne reflète qu’une minuscule partie de la réalité. 
Nous ne distinguons qu’un aspect. Nous ne devons pas être dans le monde du reflet, mais dans 
celui de la cause. Originellement, le mandala figure la projection d'un cosmos divin sur une 
surface plane. Il représente la fréquence universelle. La fréquence universelle est un son, le son 
de l’harmonie universelle, le son divin, le son de l’architecture de l’univers. Le Verbe. Ce son a été 
projeté en image pour créer ce que l’on appelle un mandala. La conception du maṇḍala est 
rattachée à la cosmologie primordiale, issue de la science initiatique apportée à l’origine par les 
Grands civilisateurs.  

Comme il existe aujourd’hui des vidéos montrant des mandalas créés à partir d’une plaque 
vibrante recouverte de sable. les mandalas étaient à l’origine, par des moyens hautement 
évolués, réalisés dans le but de projeter en 2 dimensions le dessin de l’architecture universelle à 
partir du son primordial, ou tout autre fréquence spécifique pour créer une projection aplanie, 
renvoyant les ondes de forme afin de transmettre des influences vibratoires. 

 

 

 

 

Le langage originel 

Songez, mes chers amis, à l'essence du  langage primordial, issu de la vibration originelle. Lorsque 
que la vibration première est qualifiée pour engendrer des spécificités, elle se décline ainsi en une 
variété de sons. C’est pour cette raison que dans notre structure linguistique caractérisée par une 



base latine et grecque, nous retrouvons des suffixes et des préfixes qui furent eux-mêmes partie 
des vestiges des déclinaisons des sons originaux.  

Le sanskrit, cette langue ancienne et sacrée, se dresse comme un pont vers le langage originel. 
Dans sa pureté, elle recèle l'Essence vibrante de la langue primordiale, celle qui unissait les 
cœurs et les âmes au Grand Tout. À l'aube des âges, quand les Grands Initiés, éclairés par la 
Lumière divine, peuplaient la Terre de leur sagesse, chaque lettre n'était pas seulement un 
symbole : elle était une projection lumineuse des déclinaisons de la vibration unique, elle était un 
chant de l'univers. Hélas, en cette époque d'involution, notre langage, jadis sacré, s'est vue altéré 
par la mentalisation. Les mots, tel du sable entre les doigts, se sont dilués et désacralisés, 
perdant leur essence sacrée. Le langage, qui fut le lien entre le divin et l'humain, s'est 
progressivement évanoui, comme une étoile voilée par les nuages de l'oubli.  

Les hommes d'aujourd'hui, emportés dans le tourbillon de la matérialité, oublient la puissance 
qui réside dans leurs paroles. Ils ne discernent plus que chaque son émis a le potentiel de les 
élever ou de les enchaîner. Les mots prononcés, comme des graines semées au vent, portent en 
eux la force de la pure création ou, au contraire, la lourdeur de la division. Réveillons-nous à cette 
vérité : chaque souffle, chaque syllabe, est une clé vers notre élévation spirituelle ou notre chute 
dans les abîmes de l'ignorance. Chacun son émis peut nous souiller ou nous soigner. 

Lorsque nous prononçons une injure, c’est nous que nous souillons. La première personne 
souillée par une énergie obscure et sale, c’est celui qui l’utilise. Parce que l’énergie des mots 
passent à travers nous avant d’aller vers l’autre et se répandre dans la structure même de 
l’Univers. Nous recevrons également ce que nous avez projeté. C’est la loi des correspondances. 
Nous récupérons l’énergie avec les intérêts. L’humain n’a plus de parole, c’est-à-dire qu’il n'utilise 
plus le Verbe divin. La langue est ainsi mentalisée et désacralisée que l’on estime commun de 
mentir ; on ignore totalement les contre-effets. Pourtant, ces effets le tirent hors du point, 
l’enfermant dans le cercle, telle une répétition sans fin. Lorsque l’on croit qu’il est possible de 
mentir, cela signifie que nous n’avons aucune conscience que nous sommes en train de 
transgresser les règles imposées par la structure du Monde, les principes de paix, garant de notre 
santé et de notre équilibre. Nous ignorons que la distorsion que nous créons va non seulement 
troubler chacune de nos cellules mais aussi vibrer en permanence sur notre vie en créant des 
dissonances à de multiples niveaux. La parole n’a plus d’honneur, n’a plus de vibration, elle n’est 
plus divine, elle n’est plus alignée au centre. Elle engendre les ombres dans les effets du monde.  

 

Au-delà des étoiles 

« TOUT SERA UN ET UN SERA TOUT. Et l’homme, cette flamme parfaite du Cosmos, prendra place 
parmi les étoiles. Il pourra même dépasser cet espace- temps pour aller dans une dimension au-
delà̀ des étoiles. » 

Dans cette dimension lumineuse, au-delà des éclats stellaires, où se dessine l'émergence 
l’ordre cosmique, l’être humain se révèle dans toute sa plénitude. Il n’est pas un « faire » humain, 
enchaîné aux tâches éphémères de ce monde. Il est un « être » authentique, vivant dans la 
douce résonance de sa propre existence. Sa conscience s’épanouit, consciente de sa nature 
divine, d'être un esprit incarné dans la beauté de la forme humaine.  

 



L'âme, éveillée, choisit librement son chemin, embrassant le merveilleux véhicule terrestre 
qu'est le corps, mais elle transcende les limites de la matière. Elle perçoit que l'essence de son 
être est bien au-delà des apparences, n’étant pas entravée par les subtilités du monde, mais 
s'ouvrant à l'infinité des possibles. Dans cette danse cosmique, l'être humain se fond dans la 
logique divine et devient le pont entre la Terre et les cieux, unissant le monde de la forme à la 
grande symphonie de l’univers. 

Ainsi, dans cet espace de conscience élevée, l’homme n'est plus le serviteur de ses désirs, mais 
le maître de sa destinée, animé par un Amour inconditionnel et une sagesse intérieure, éclairé 
par l'Esprit divin qui l’habite. En lui, les étoiles se reflètent, et sa présence rayonne comme un 
phare de lumière, annonçant l'avènement d'une ère nouvelle, où chaque être se souvient de son 
origine céleste et de sa mission divine sur cette terre. 

En incarnant le centre spirituel au cœur de la matière, l’être humain vibre et vie à partir du 
monde de la cause et non plus à partir du monde de l’effet. Lorsque l’on affirme qu’il existe une « 
dimension au-delà des étoiles », on fait allusion à l’univers de la cause, à cette réalité 
transcendantale où réside l’essence divine de notre être. L’humanité, en se redécouvrant, se 
recentre, retrouve son étoile intérieure, il abandonne les chemins obscurs de la dispersion et 
des illusions. Ce retour vers soi est un voyage vers la vertu, cette loi sacrée qui régit l’harmonie 
universelle. Dans cette quête, chaque individu est appelé à réaliser qu’il est Un avec l’Univers, à 
percevoir que tout ce qui existe est tissé d’une même substance, de cette énergie d’Amour qui 
unit toutes les créatures. En franchissant le seuil de cette compréhension, l’âme découvre la 
véritable science, celle qui transcende les limites de la raison et qui s’ancre dans la profonde 
vibration de l’Amour.  

C’est là que se trouve la clé du Royaume. Une porte qui s’ouvre sur l’infini, où le cœur résonne 
avec la symphonie de la Vie. En entrant dans cette dimension, l’être humain s’éveille à sa nature 
divine et embrasse l’Unité du Tout. Ainsi, il devient l’expression vivante de cet Amour qui ne 
connaît ni limites ni frontières, illuminant le chemin pour tous ceux qui aspirent à vivre dans la 
Lumière. 

« Tu as été́ très attentif à mes paroles et à ma sagesse, Ô mon enfant. Maintenant je dois partir 
pour les ténèbres. Maintenant je vais dans les CHAMBRES DE L’AMENTI, pour ouvrir les portes de 
ce futur où la Lumière reviendra parmi les Hommes. Sache que mon Esprit sera toujours avec toi 
pour te guider sur le sentier de la Lumière. » 

La Lumière est appelée à s’épanouir en chacun de nous, comme une fleur délicate qui s’ouvre 
au salut du soleil. Dans cette vaste chorale de la vie, chaque être, sans distinction aucune, est 
invité à cultiver cette lumière intérieure. Elle reste, parfois cachée, mais tout aussi précieuse, 
prête à révéler sa beauté et sa force. N’oubliez jamais que l’harmonie du monde trouve son 
origine dans la lumière qui brille en nous. Soyons les jardiniers de notre âme, et laissons la 
Lumière, cette Essence sacrée, croître et prospérer en nous. C’est là que réside le véritable 
accomplissement de notre humanité. 

« Garde précieusement les secrets que je t'ai confiés et mon esprit te gardera à travers la vie.»  

« Secrets » fait référence à la parole sage, aux sages paroles. Il n’est pas bon de les ébruiter 
oisivement au moment inopportun. C’est pour cela que nous en faisons des secrets parce qu’ils 
doivent être donnés à discrétion, d’âme à âme, lorsque le moment est juste. 

  



« Garde toujours ton attention sur le sentier de la sagesse. »  

« Que la lumière soit toujours ton but. Ne laisse pas ton âme être envahie par les ténèbres ; laisse-
la voler librement vers les étoiles », c’est-à-dire vers le ciel intérieur. Beaucoup pensent à tort que 
l’âme est la Lumière en nous. Or, il y a aussi des âmes ténébreuses. L’âme est la boite qui 
enregistre tout, qui se remplit et elle peut aussi se remplir de ténèbres. Alors, elle doit être 
totalement lavée, purifiée, nettoyée et devenir claire comme une lentille. C’est cette lentille que 
devient l’âme et qui laisse ainsi traverser la Lumière rayonnante de l’Esprit, la Lumière éternelle 
du point.  

« Maintenant je dois retourner habiter dans l'Amenti. Tu restes mon enfant, dans cette vie et dans 
la prochaine. Mais viendra le jour où toi aussi tu ne connaitras pas la mort. Tu seras une lumière 
permanente parmi les hommes d'une époque à l'autre. Préserve l'entrée qui mène dans les 
CHAMBRES DE L'AMENTI. Préserve les secrets que je t'ai confié. Ne laisse pas cette sagesse aux 
mains des barbares. Conserve ce secret pour ceux qui cherchent la Lumière. Maintenant je m'en 
vais. Reçois ma bénédiction. Suis ma voie qui conduira vers la Lumière. Baigne ton âme dans La 
Grande Essence. Que ta conscience devienne UNE avec la Grande Lumière. Tu peux m'appeler 
quand tu veux. Prononce mon nom trois fois » 

« Préserve les secrets que je t'ai confié. Ne laisse pas cette sagesse aux mains des barbares » 

Nous avons puisé dans la science hermétique, une connaissance profonde des lois 
universelles, que les âmes éveillées ont toujours cherché à dévoiler. Hélas, comme souvent, le 
temps et les croyances des masses ont obscurci cette notion sacrée. Le terme "hermétique", 
autrefois synonyme de vérité et de révélation, a été peu à peu détourné, enveloppé dans les 
voiles de l'ignorance. Cependant, il est essentiel de revenir à l'essence véritable de cette 
sagesse, de la rétablir dans sa pureté originelle. Les vérités que nous enseigne Thot sont des 
clés pour ouvrir les portes de notre âme au Royaume des Cieux. 

Les hermétiques sont les êtres qui, depuis l’enseignement de cette science, en ont préservé les 
secrets. Pourquoi ? Parce qu’ils savaient que s’ils délivraient cette science à des humains 
profondément enracinés dans une conscience matérialiste, cela pourrait entraîner des 
conséquences ténébreuses. Ils sont hermétiques dans le sens divin du terme. Ils ont gardé et 
préservé cette science et ses secrets. Ces âmes missionnées ont traversé les âges en conservant 
l’Essence et la quintessence de ces enseignements en leur conscience. Lorsqu’elles ont 
rencontré et reconnu les âmes qui avaient déjà un pied posé sur le chemin initiatique, elles ont 
délivré certains enseignements de cette science. C’est ainsi qu’elle a pu traverser les époques et 
les âges et pu être préservée. Jésus exprimait la même sagesse lorsqu’il déclarait « ne donnez pas 
des perles aux pourceaux » Matthieu 7:6.  

Il est essentiel que chacun de nous apprenne à devenir hermétique. Ne vous risquez par à donner 
une information à quelqu’un qui n’est pas prêt à la recevoir. C’est le cas pour tous les domaines 
de la vie. Chers amis, il en va de notre responsabilité : si nous partageons des vérités avec 
précipitation, cela peut causer des blessures – tant pour l'autre que pour nous-mêmes. Honorons 
donc la volonté de la Sagesse Suprême avec respect. Nous devons reconnaître quand l’ordre divin 
nous murmure au-dedans : « Va vers cette âme et confie-lui les paroles que je t'ai données ». Le 
plan divin agit de manière à ce que chaque être soit pourvu au juste moment pour lui, lorsqu’il est 
prêt à recevoir. Respectons la volonté supérieure, soyons les échos de sa parole et de ses 
souhaits. Être hermétique, c’est développer une profonde sagesse qui nous permet de 
transmettre l'enseignement au bon moment, à la bonne personne.  



Chaque jour, nous sommes enveloppés de bénédictions infinies, le Divin lui-même nous 
enseigne à travers des flots de lumière cristalline. Soyons reconnaissants pour cette guidance qui 
se manifeste avec une clarté étincelante, telle une symphonie céleste orchestrée par des mains 
aimantes et sages. En effet, nous sommes témoins de l'harmonie qui se tisse autour de nous, 
reflet de l'ordre universel qui guide nos pas. Lorsque nous prêtons l’oreille aux messages que la 
vie nous délivre, nous trouvons des preuves palpables de notre cheminement. À chaque annonce 
que nous recevons, les confirmations apparaissent, résonnant dans le monde de l'effet. C'est là 
un signe que le cosmos nous accompagne, nous révélant la beauté de l'interconnexion. 

Que ce soit dans notre quête collective, ici rassemblés dans l’unité, ou dans notre cheminement 
personnel, jour après jour, opportunités et enseignements s'offrent à nous. À ceux qui marchent 
avec foi et persévérance, des révélations continuent d’éclore, illuminant les sentiers de leurs vies. 
Ainsi, avançons ensemble, confiants dans la lumière qui nous guide, et cultivons chaque instant 
comme un précieux trésor dans l'éternité de notre existence. 

 

Le chemin du Royaume 

Nous avons conscience d’être ce centre et il n’y a que dans ce centre que nous devons être. 
Gardons en mémoire l’image du cercle avec le point. Auparavant, vous étiez dans le cercle, perdu 
dans le monde des effets. Vous vous êtes questionné avec cette impression d’un monde qui 
n’allait pas dans la bonne direction. Puis, est arrivé ce moment où vous avez grimpé dans votre 
barque et vous avez commencé à naviguer vers la Mer du Nord. Les gens autour de vous ont 
essayé de vous en dissuader et de vous ramener sur leurs rives. Mais vous avez commencé à 
naviguer vers ce petit point lumineux au loin. Petit à petit, vous vous êtes dirigé vers le centre du 
cercle, avec une incertitude intime qu’il s’y trouvait un trésor oublié. Vous vous dirigiez vers un 
monde caché, au-delà de ce monde. Le vrai monde, celui d’un savoir originel, sage et sacré qui 
vous appelait depuis l’éternité. 

Sur ce chemin sinueux où votre regard constitue votre seul horizon, vous vous êtes autorisé à 
devenir votre propre boussole, tel un instrument mué par le savoir divin . Peu à peu cette flamme 
en vous est devenue votre propre phare et vous avez continué à naviguer vers le Nord. Plus vous 
progressez vers le centre, plus vous sentez qu’en vous approchant de ce point, tous les effets des 
agitations sont derrière vous. Les bruits deviennent de plus en plus lointains. En réalité, tout 
interaction n’a plus le même poids qu’auparavant, ni la même emprise sur vous, rien n’a plus la 
même importance.  

C’est comme si le décor s’agitait mais vous, vous êtes inconditionnellement attiré et enveloppé 
par l’énergie primordiale de ce foyer central. La demeure divine. Lorsque vous vous retrouvez 
malgré vous un peu trop proche de la projection extérieure, sur cercle, vous vous sentez à 
nouveau confronté et contraint par le monde des effets et de la forme. Vous ressentez alors ce 
besoin profond de retrouver votre centre, le Centre de Tout. Vous avez juste besoin d’être à 
nouveau ce point central. Là, vous êtes rempli de cette énergie toute puissante, éternelle, 
éternellement sage qui tarit votre soif, calme toute agitation, dénoue les nœuds et apaise toutes 
les pensées. Cette manne cosmique qui fait jaillir de votre être la Lumière, le rayonnement d’un 
soleil tout puissant.  

Combien d’êtres, eux aussi sur leur barque, avez-vous ainsi retrouvés et inspirés ? Vous n’êtes pas 
seul. Nous sommes très nombreux à avoir embarqué. Vous avez probablement reconnu dans 
votre vie certains de ces êtres en chemin, et vous allez encore en retrouver de nouveaux. Vous 



entrerez en relation et serez accueillis par des âmes elles aussi attirées par ce centre et ensemble, 
vous continuerez la traversée. Vous ferez un jour partie de ceux qui accueillent et vous guiderez 
les âmes : « N’aie pas peur. Je sais que tu es attiré par ce centre lumineux, que cela t’appelle au-
dedans et que tu es encore dans la brume. Tout n’est pas clair pour toi en ce moment, car tu dois 
dissiper encore les formes qui obstruent ta vision intérieure. Tu ne peux plus avoir les mêmes 
repères qu’avant. Les bruits ne sont plus là pour te rassurer. Il n’y a que le silence, mais ce silence, 
un jour arrêtera de te faire peur car il nourrit, il donne, il apaise et il parle. Il résonnera dans tout 
ton être, si tu es prêt à l’écouter et à l’accueillir. »  

Peut-être certains parmi vous ont-ils parfois l’impression d’avoir fait demi-tour, mais peut-on 
réellement faire marche arrière ? Chaque âme choisie et accueille selon ce qu’elle peut. 
Certaines sont venues auprès de sages car elles cherchaient à rayonner et à se libérer. Pour elle, 
rayonner intérieurement voulait dire obtenir la richesse, le pouvoir ou la gloire. Elles ont été 
rattrapées. Vous ne pouvez pas voyager sur votre barque sans vous délester des constructions et 
des croyances que vous érigez en maître. Et vous ne pouvez attendre que cela vienne d’une autre 
personne que vous-mêmes. Parfois, vous voulez avancer sur votre barque mais vous refusez de 
voir les racines au fond de l’océan qui ont déjà commencé à ronger votre embarcation. J’ai vu 
certaines âmes se perdre car elles n’ont pas consenti à détacher ces racines obscures, cette 
recherche du pouvoir, de la gloire, de la puissance. Aujourd’hui, je les observe errant dans ces 
chemins de traverse où elles se sont parfois davantage enlisées. Il y a beaucoup de tentations à 
revenir sur le cercle. D’abord, se sentir en sécurité dans le connu. Il y a aussi toutes les sécurités 
illusoires et les fausses promesses. Les tentations se cachent aussi dans de multiples 
croyances érigées en vérités. 

La seule possibilité est de donner de l’Amour, de la force à ces âmes et de les laisser éprouver 
leur chemin. Dans cette barque, vous devez vous dépouiller de ce que vous n’êtes pas, de ce que 
vous n’êtes plus, pour être nu, nu comme un ver. La puissance doit appartenir à l’Amour. Il n’y a 
qu’une puissance, c’est la puissance de l’Amour, il n’y a qu’un pouvoir, c’est le pouvoir de l’Amour, 
il n’y a qu’une gloire, c’est la gloire de l’Amour. 

 

Le Royaume du présent éternel 

Le temps présent est éternel. Ce que nous nommons le futur et le passé sont pour le Royaume 
des coordonnées. Toutes les coordonnées quelles qu’elles soient sont des niveaux de 
fréquences, les marches du Royaume, ses fondations et ses étages. Celles-ci sont à la fois les 
coordonnées qui se succèdent sur une droite représentant l’espace-temps, mais aussi dans le 
sens « co-ordonné », c’est-à-dire organisé pour un but ultime et universel. Tout est réalisé 
simultanément. Dans notre perception incarnée, nous sommes dans un instant qui soit fait suite, 
soit précède. A travers cet ouvrage nous œuvrons aujourd’hui encore pour implanter la science 
initiatique et l’œuvre d’Hermès dans la matière, afin de voir germer ce renouveau pour amener 
notre royaume au Royaume. Nous sommes dans ce qui pour nous, précède ce renouveau mais 
nous sommes coordonnés à toutes les autres actions éternelles du Royaume. Les âmes du 
cosmos sont toutes des faisceaux de lumière qui partent d’une seule et même Source lumineuse.  

On nous a longtemps nourris de paraboles, ces histoires enchanteresses, conçues pour éveiller 
en nous des vérités cachées. Telles des graines semées dans l’esprit refermé, elles ont pris racine 
dans notre perception des choses. Pour ouvrir nos cœurs et percer les coquilles de nos 
certitudes, ces guides bienveillants, avec habileté, ont su nous choyer et nous influencer 



positivement. Par leur lumière, ils ont fait jaillir en nous une compréhension ancestrale, nous 
faisant sentir que nous ne sommes pas seulement la froideur de la forme, mais que nous 
évoluons en sein d’un noyau, source de vie et d’unité. De ce noyau, notre essence même, jaillit 
notre unicité. Car, en vérité, nous sommes Un, reliés par les fils invisibles de l’existence. Ainsi, 
reconnaissons cette réalité, et ouvrons-nous à la contemplation de notre connexion profonde au 
grand Tout. Éveille-toi, ô âme, et embrasse cette sagesse, car en elle réside la clé de notre 
compréhension la plus pure. 

Toi qui cherches à comprendre le mystère du temps, écoute ces paroles inspirées par la sagesse 
d'antan. Lorsque nous métamorphosons le cercle en une droite, la ligne qui en découle devient 
le témoignage du passé et l’écho du futur. Si nous venons à y poser nos coordonnées, sache que 
celles-ci s’épanouissent dans l’arc du futur. Dans le vaste cosmos, où le temps s’entrelace avec 
l’existence, nous délimitions les contours du passé et du futur. Pourtant, à l’instant précis où nous 
sortons des circonvolutions du cercle et habitons ce point sacré du présent, tout se révèle 
comme étant Présent. Dans cet enchevêtrement qui transcende la trame de l’espace-temps, 
affranchis des chaînes des causes et des effets, nous avons la faculté de vibrer à l’unisson avec 
l’éternité du présent. C’est là ce qu’ils désignent par le terme de présent universel, un état d’être 
où tout converge vers l’unité de l’instant éternel. 

Qu'il en soit ainsi, car en toi réside la clé de cette compréhension lumineuse. 

 

Lire l’avenir dans les cycles du Présent perpétuel 

Ô toi qui t’élèves dans les sphères du présent universel, sache que les sages qui résident en ce 
point sacré sont dotés du don d’anticiper l’avenir. Non que l’intérêt matériel guide leur vision, 
mais par la compréhension transcendantale de l’existence, au-delà des caprices du temps, dans 
l’harmonie réunifiée de l'éternité. En cet instant central, ce point zéro où l’infini se dévoile, se 
révèle la nature cyclique de toutes choses. 

Observe bien, cher voyageur du temps, car à l’obscurité succède toujours la lumière éclatante. 
Ainsi, en ces temps troublés, comprends que de grands instants de clarté émergent à l’horizon. 
Voici le grand retour du cycle sacré. Sais-tu voir au-delà de la simple apparence, au-delà des 
constrictions temporelles ? Sache que tu es intégré à ce souffle divin qui anime l'univers. Rien ne 
saurait troubler ce ballet cosmique originel. 

L’impermanence que tu perçois n’est que le reflet des changements dans les cycles 
d'orchestration divine. En vérité, la permanence se trouve dans l’Essence ultime de tout ce qui 
est. En nous unissant à cette grande Essence que nous incarnons, nous retrouvons notre place 
parmi les architectes du destin, devenant ainsi les créateurs de notre réalité, chacun d’entre nous 
est un Enfant de l’intelligence divine. Éveille-toi à cette lumière intérieure et déploie tes ailes dans 
le vaste cosmos qui t’entoure, car tu es plus que matière; tu es l'Esprit en action. 

Dans l’écrin du cosmos, un renouveau s’inscrit par le biais de la science initiatique, révélée et 
incarnée par l'homme lui-même. Portant la lumière de l'aube, l'humain s'élève au-delà des 
entraves de l'espace-temps, quittant les ombres du monde matériel et des illusions de la mort. 
Ce monde où la réaction règne, où l'homme est devenu le reflet des circonstances, où l'âme s'est 
enlisée dans la dualité des effets. En se détachant de cet enchevêtrement, l'être humain accède 
à une existence transcendantale, où l'âme se libère des chaînes de l'ego, se nourrissant de la 
clarté de l'Esprit lumineux. Combien d'âmes, en ces temps modernes, errent dans le dédale de 



l’illusion, ne sachant qu'elles sont déjà mortes avant même de quitter cette terre ? Leur errance 
est le reflet d'une résonance à la surface des choses, une âme amalgamée à un personnage, 
vibrante des échos de l'astral. 

Ces âmes perdues, figées dans le royaume des effets, se croient prises dans le jeu des 
apparences, oubliant qu'elles sont bien au-delà de leurs propres récits. Lorsque l'on s'ancre au 
centre, en transcendant ce monde factice, nous accédons aux pages vivantes du Grand Livre. La 
vie véritable se manifeste dans la lumière du moment présent. Ainsi, la peur de la mort se dissipe, 
car elle n'est que l'écho d'une séparation illusoire. En dissipant l’illusion des pensées clivantes et 
des émotions fragmentées, nous retrouvons l'unité. La dissociation n'a plus sa place, et dans cet 
état d’harmonie retrouvée, l'âme danse librement, embrassant sa nature essentielle. Nous 
sommes unis, au-delà de l'illusion, dans la plénitude de l'Être. 

Ô vous, petits bourgeons délicats, n’oubliez pas que même si vos efforts sont déjà visibles et que 
vous avez entouré de tendresse votre précieuse graine, la route qui s’étend devant vous demeure 
celle de la croissance et du renforcement. Bien sûr, des troubles peuvent se manifester en cours 
de route, mais il est primordial de préserver et de célébrer ce bourgeon sacré que vous incarnez.  

 

Avec le temps, ce qui était fragile se transformera en un tronc solide. Voilà ce que signifie incarner 
l'humain nouveau. Plusieurs d'entre vous s'évertuent à accomplir ce cheminement, à devenir des 
troncs robustes. Contempler la métamorphose d'un bourgeon en tronc, puis en arbre 
majestueux, c'est appréhender l'essence même de l'évolution. En vérité, la transformation est à 
l'œuvre, et chaque étape est un hommage à la résilience de la vie. 

O toi, étant de lumière, contemple le Mont Méru, ce champ toroïdal qui est notre essence même. 
Quand nous incarnons la colonne de notre champ de Lumière, nous nous unissons à la colonne 
de l’Universel, à la structure cosmique qui régit toute chose. Lorsque l'obscurité de 
l'inconscience nous enveloppe, nous nous laissons emporter par les tourments de nos émotions 
et les fulgurances de nos pensées, nous devenons alors décentrés, prisonniers des hyperboles 
émotionnelles et des étincelles mentales. Il est impératif de ressusciter notre cœur solaire, cette 
source pulsante d'énergie divine qui maintient notre équilibre. Soyons conscients de notre 
véritable nature, en harmonie avec l'architecture du cosmos. En cette quête d'alignement, nous 
devenons les émetteurs et les récepteurs de l'Univers, les Enfants de la Lumière, transcendant 
l'illusion de l'espace-temps, ayant choisi de manifester notre essence dans la densité de la 
matière au sein du grand théâtre de l'incarnation. Nous sommes le Tore, ce mouvement perpétuel 
et sacré. Acceptons notre place dans les mythes anciens, eu travers de leur écho qui résonne à 
nouveau. 

Le Royaume pour tout re-Père  

Ô fils et filles de l’univers, entendez la sagesse des maîtres qui tissent le temps. En ce jour, ils ne 
viennent plus vous bercer dans le cocon douillet des illusions matérielles. Leurs voix résonnent, 
affirmant avec clarté : « Il n'est plus besoin de conforter vos craintes en promettant que vous serez 
à l’endroit juste, au moment adéquat. »  Ces sages, gardiens de la connaissance éternelle, 
proclament qu’il est temps de transcender la dépendance aux contingences extérieures. 
Dépouillés des doutes, nous devons désormais puiser dans la profondeur de notre être, éveillant 
en nous la compréhension innée du cosmos.  Ainsi, la danse des événements peut s’élever autour 
de nous, mais n’ayez crainte des ombres créées, car vous êtes devenus des artisans de votre 



réalité. Vous êtes des causes conscientes, portant en vous la puissance créatrice. Éveillez votre 
esprit et laissez l'éclat de la vérité guider chacun de vos pas sur le chemin de l’existence. 

Dans le sanctuaire de votre être intérieur, lorsque vous entrez dans le Tore, vous vous alignez 
avec votre essence profonde. De cet état de plénitude, vous retenez la faculté d'harmoniser 
ceux qui vous entourent, et ce, sans un seul mot, sans une seule gestuelle. Sachez que des 
études à révélées que si vous versez dix litres d’eau bénite dans soixante litres d’eau, toute la 
structure de l’eau prendra la structure de l’eau bénite. Ainsi se manifeste celui qui se trouve 
centré : par son simple état d'être, il modifie la structure des êtres qui l'entourent. Peu d'entre 
vous auront manqué de ressentir cet élan subtil, ce changement d'énergie palpable chez un 
visiteur, après qu'il ait franchi le seuil de votre demeure. Ces âmes, en quête de réconfort ou de 
lumière, viennent vers vous, parfois sans en avoir conscience, comme si une force supérieure 
les guidait. La providence agit, et il n'est requis de votre part aucune action particulière, si ce 
n'est la simple invitation à être vrai, authentique. 

Rester centré en soi, voilà le plus sacré des devoirs que nous avons à honorer. Par cette 
présence sereine et lumineuse, nous diffusons un champ lumineux et bienfaisant, empreint de 
soin, de paix et de guérison. Vous, chers êtres, êtes les guérisseurs du monde, non pas par des 
procédés ostentatoires ou des pratiques ésotériques, mais par la manifestation même de l'être 
originel, de cette essence fondamentale qui anime toutes les vies. 

L’onction du Royaume 

Chers voyageurs de l’Essence, interrogeons-nous : de quoi pourrions-nous craindre, alors que 
nous sommes la quintessence de l’Amour ? Dans ce sanctuaire intérieur, les mots sont des 
ombres fuyantes, tandis que l’Amour inconditionnel, vaste et serein, nous imprègne. Nous nous 
fondons dans la compassion, une douceur infinie pour chaque être, chaque souffle de vie, pour 
tout ce qui EST. Ici, dans cette vibration pure, nous sommes Lumière. Rayonnons, ô âmes 
lumineuses ! Accueillons la fertilité de notre essence. À mesure que nous nous ouvrons à cette 
éclosion, notre rayonnement s'intensifie. Les ondes de notre champ lumineux s'étendent, 
atteignant des âmes sans effort, sans intention. C'est ainsi que la nouvelle ère se tisse, que nos 
chers frères et sœurs s'éveillent à leur propre splendeur. Lentement, comme des pétales qui 
s'ouvrent, ils deviennent plus doux, plus réceptifs. Rien n'est à faire. De petites lueurs vibrent en 
eux, des éclats de lumière que l'on devine par instants. On ressent alors cette joie éclatante, ce 
bonheur partagé, fruits de cette fertilisation divine. La grâce circule entre nous, et ensemble, nous 
faisons naître une réalité où l’Amour rayonne, apaisant et illuminant l’infini. 

A toi, qui portes l'âme du monde, écoute ces mots qui vibrent comme le souffle de l'Univers ! La 
beauté de nos frères et sœurs éclate à chaque coin d’horizon, un tableau vivant de splendeur 
divine. Voici notre sacerdoce véritable, non celui de prophétiser pour ramener l'ordre dans le 
chaos, bien que parfois la lumière de la Vérité soit nécessaire pour éclairer la voie. Ce n'est pas 
non plus le poids des calamités que nous devons porter, ni l'analyse des maux du monde qui 
nous définira. Non, la mission qui nous incombe est d’amener la lumière dans les cœurs, 
d’insuffler le Verbe dans notre langage. Que nos paroles soient la résonance du Saint-Esprit, 
empreintes de l’Intelligence suprême, de cette sagesse universelle qui nous relie tous. En cela, 
nous devenons l’onction sacrée qui déverse sa douceur sur nos frères et sœurs. Véritablement, 
nous devenons l’onction lorsque notre parole divine rayonne à travers le Verbe. Cela s’incarne 
dans les gestes simples de notre quotidien. Si je me tourne vers ma voisine pour lui dire : « Je 
vais t'aider, je prends cela pour toi », alors, par cette petite action, je touche son cœur, la 
rendant visible et comblée au moment précis où ses besoins se manifestent. Elle reçoit ainsi 



l'onction céleste. En nous engageant ainsi, nous plaçons chacun au centre de notre existence 
partagée, tissant ensemble le fil sacré de notre communion. Soyons les transmetteurs de cette 
Lumière, les échos de cette sagesse, et la symphonie de l’Amour universel qui nous unit. 

Les êtres du Royaume 

Les Célestes sont ces esprits lumineux, éthérés, issus des hauteurs divines. Ils incarnent la 
sagesse infinie de l'univers. Leur langage est celui des idées pures et des concepts universels. 
Ils sont les Grands Esprits, les régisseurs des mondes des Hommes, veillant sur l'harmonie 
cosmique. Dans leur sagesse infinie, ils influencent les effets qui se déploient dans le cercle de 
la vie manifestée. Ils offrent aux âmes égarées dans l'illusion la possibilité de s'élever, de grandir 
et d’évoluer vers le point de Lumière infini. Ils sont les gardiens du savoir primordial et du 
potentiel humain, des étoiles guides dans le vaste océan de la vie cosmique et une promesse de 
compréhension pour ceux qui s'engagent sur le chemin de la quête intérieure. Ils sont 
responsables des lois cosmiques et des principes de justice qui régissent l'univers. Ils jouent un 
rôle crucial dans la médiation entre l'humanité et le divin, la régulation du temps, et la 
transmission de la sagesse. 

Il est nécessaire en nos temps actuel de faire la distinction avec ce que certains appellent les 
galactiques. Ces êtres issus d'autres sphères ne sont pas nécessairement des représentants de 
ces Célestes ou des Célestes eux-mêmes. Toute les formes des mondes habités jusqu’à un 
certain niveau de vibration errent sur le cercle, explorant ses rivages, tandis que les Célestes, 
eux, connaissent la vibration du point. Ils reflètent l’éclat des étoiles et la sérénité de l’Unité, 
tout en étant capable d’embrasser la connaissance des âges passés et futurs. Ces êtres, ayant 
parcouru pour certain la roue des vies en tant que fils ascendant, ont su transcender les 
limitations du cercle pour fusionner avec le point et devenir une expression vivante de ce qu’il 
représente. Ils sont garants des mystères des galaxies, de l'éternelle danse des nébuleuses et le 
murmure des comètes voyageant à travers le vide. Ils sont les gardiens des cycles universels, ils 
tissent les destins des humains entrelacés avec ceux des astres, guidant les âmes perdues avec 
délicatesse et bienveillance. Ils sont la quintessence de l'harmonie universelle. 

L’union au Royaume 

L'invocation « Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit » ne doit pas être un simple rituel, mais 
une immersion dans une compréhension plus profonde de ces concepts sacrés. Il est impératif 
que la conscience s'élève et voyage vers une connaissance authentique. Le Père symbolise la 
Flamme vive qui réside en nous, cette essence divine qui éclaire notre chemin intérieur. Le Fils 
incarne notre capacité à manifester cette essence, à accueillir et saisir les murmures de la 
volonté divine, il incarne cette Intelligence supérieure qui nous guide. En effet, c'est par notre 
intelligence supérieure que nous recevons l'inspiration ; elle s’ouvre aux visions et aux sons du 
divin, nous révélant notre propre nature christique. Quant au Saint-Esprit, il représente l’ardent 
travail intérieur que chacun de nous doit entreprendre. Il est le gardien du Temple sacré que 
nous sommes. Ce gardien doit rester vigilant, car un Temple en désordre ne peut accueillir la 
lumière. Si notre être est submergé par le chaos et l’obscurité, l’accès à la lumière devient 
impossible. Ainsi, il incombe au gardien du Temple de se préparer, de cultiver les meilleures 
dispositions pour que la flamme sacrée puisse briller librement au sein du Temple. Son devoir 
primordial est d’apporter la lumière dans les ténèbres, d'éliminer le superflu intérieur et de 
purifier chaque espace de notre être. C'est par ce travail de clarification et de sanctification que 
l’union divine se réalise, permettant à la Lumière de se manifester pleinement dans notre 
existence.  



Ô Voyageur de l’Intérieur, prends garde, car nul lieu, nul espace ne se purifie une fois pour 
toutes. Observe ta demeure aux mille facettes : peut-on croire qu’un unique nettoyage suffira à 
engendrer l’ordre et l’harmonie ? Certes, non ! Le Gardien du Temple, en sa sagesse, a 
l’obligation de veiller chaque jour, d’être vigilant face au flot des pensées qui s’accumulent et à 
cette tempête d’émotions qui tend à assombrir l’âme. Son rôle sacré est de restaurer la sérénité 
et l’unité, car sans elles, l’accès au Saint des Saints demeure clos. Si le Temple se trouve 
enseveli sous les fougères du désordre, la porte demeurera scellée. Si tu n’atteins pas le seuil du 
Temple, donc, tu restes éloigné de la Source ; c’est alors que la voix du Père se tait, murée dans 
le silence. Il est vrai que l’agitation et la confusion peuvent parfois nous étreindre, sur cette Terre 
parsemée de voiles d’opacité. Parfois ,nous pouvons nous perdre dans ces ombres. Cependant, 
lorsque l’esprit s’embrouille, que le cœur se sent accablé, il devient impératif que le Gardien 
agisse avec promptitude. Il est temps de décharger le poids de son âme, de chasser ces résidus 
qui altèrent la clarté de la pensée, d’instaurer la paix dans le cœur, de purifier l’espace mental. 
Accorde-toi ce moment précieux pour retourner vers la quiétude, la douceur, l’harmonie 
véritables. 

Si l’harmonie fait défaut, modelons notre temple intérieur, tels des artistes de notre propre 
existence. Rends-le accueillant, comme tu le ferais pour ton domicile, un havre de paix où 
règnent les couleurs qui t’enchantent, le crépitement d’un feu, la douce mélodie qui éveille tes 
sens, et le parfum qui nourrit ton essence. Crée cet espace où tu es à l’aise, car lorsque la 
quiétude et l’harmonie te baignent, tu sais que le Gardien joue son rôle avec dévotion. Alors, 
réalise que tu n’es point en dehors : tu es le Temple même. En toi, le personnage habite, il n’est 
pas séparé du sanctuaire. Au cœur de ce Temple, baigne-toi dans la lumière du flambeau divin, 
sois nourri par les rayons qui insufflent en toi inspiration et créativité. Laisse émerger cette idée, 
cette impulsion, cette réflexion… réfléchis cette lumière et non cette analyse mutilante. Une 
pensée pure éclot alors, telle une source vive, un jaillissement créateur. C’est ainsi que le Christ, 
en se voyant illuminé, devient fertile sous les doux rayons du Père. Voilà, ô Voyageur, la magie 
qui se déploie en toi.  

L’homme, ce gardien de son propre Temple, s’est perdu dans l’illusion d’un quotidien 
envahissant. Tel un voyageur égaré dans une forêt dense de préoccupations, il a laissé son 
sanctuaire se vêtir des broussailles de l’inutile. Il flotte aux abords de son Temple sans jamais y 
pénétrer, passant ses jours à nourrir des ombres, délaissant la flamme sacrée qui vibre en lui. Si 
peu de temps pour embrasser ce qui est vraiment important, tant de détails futiles qui 
l’entourent ! Vie après vie, tel le marin qui s’accroche aux vagues, il se perd dans le tumulte des 
obligations, oubliant la divine lumière qui palpite au sein de son être. À l’heure ultime, lorsque le 
gardien devra remettre les clés de son véhicule terrestre, il sera confronté aux Célestes, ces 
Esprits lumineux qui lui révéleront le triste état de son Temple. « Quelle a été ta quête ? » lui 
demanderont-ils. « Qu’as-tu fait de la flamme éternelle qui habitait ton cœur ? » Que pourra-t-il 
répondre, ce voyageur, si ce n’est qu’il s’est égaré dans les méandres de sa propre existence ? 

Trop souvent, l’humanité, dans sa quête de matérialisme et d’attachements futiles, se détourne 
de la divine simplicité. Elle se plie sous le poids de ses responsabilités, mais, hélas, celles-ci ne 
sont pas toujours les bonnes. La poussière recouvre son Temple, et la flamme agonise dans 
l’obscurité. Il est vain de croire qu’un sauveur viendra offrir un nouveau refuge, un sanctuaire 
frais et lumineux, si l’homme persiste dans ses anciennes habitudes. Le véritable gardien doit 
cultiver la lumière, prendre soin de ce qui est sacré. Là où l’illusoire brillance des biens 
matériels attire tant d’âmes, rien de tout cela n’existe dans le royaume des cieux. Tout ce qui 
reste est l’essence même de notre être – la splendeur intime et cachée. Nous sommes 



d’incroyables créateurs, des êtres d’une beauté innée, mais trop souvent nous oublions notre 
essence. Au lieu de polir des objets éphémères, pourquoi ne pas chérir et nourrir ce Temple 
sacré qui vit en nous ? Le chemin vers la rédemption commence là, dans la reconnexion avec 
notre vérité intérieure, avec cette flamme éternelle qui est notre véritable héritage. Éveillons-
nous à notre magnificence, et transmettons cette sagesse à nos semblables. 

L’émergence du Royaume sur Terre 

Ô toi, chercheur de vérité et d’harmonie, écoute les paroles que je t'adresse, car elles sont 
teintées de sagesse des sphères supérieures. En vérité, lorsque le passage dans l’au-delà se 
dévoile, les Esprits lumineux des cieux ne manqueront pas de magnifier les actes de bonté, 
illuminant ainsi leurs effets bénéfiques sur l’humanité. Considère, par exemple, l’élan généreux 
d’un être qui, dans un moment de détresse, a tendu la main à un camarade ; cette simple action 
réverbérera à travers les âges, nous révélant l’incroyable portée de nos actes de lumière. Il est 
aisé de s'y méprendre et de négliger ces gestes délicats dans la frénésie de l’existence, mais ô 
combien nous serions émerveillés devant l’impact fulgurant d’une vie dédiée à l’entraide et à 
l’amour fraternel ! C'est là la véritable essence de notre présence sur cette Terre : non pas se 
perdre dans la quête égoïste de possessions matérielles, mais s’engager à bâtir ensemble un 
monde de paix et d’harmonie. 

Imagine, cher ami, si chaque âme sur cette planète se consacrait au bien-être de l'autre ; en une 
seule génération, nous construirions une réalité où règnent la sérénité et la solidarité. Les 
Temples divins, ceux de nos âmes, s'uniraient en un concert fragile mais puissant, élevant la 
conscience collective vers le divin. Lorsqu’un humain prend conscience de sa propre nature 
divine, il devient à la fois le gardien, le Christ et l’Unifié, unissant toutes les facettes de son être 
dans une danse sacrée. Ainsi, il sait cultiver son Temple intérieur, en prenant soin des autres et 
en s’érigeant en gardien des valeurs sacrées. Ce mouvement d'entraide et d’amour transforme 
cette réalité, car chaque individu est un reflet du grand Temple terrestre, une pyramide d’énergie 
et de lumière. Ensemble, nous formons le Un, le Christ-Universel, un vaisseau d’amour 
transportant la volonté divine à travers le cosmos. 

Sur ce chemin d’incarnation, souviens-toi que ton but se trouve dans l’exemplarité, dans ce que 
la sagesse du point enseigne. L’expérience terrestre n’est pas là pour engendrer la souffrance ou 
alimenter les conflits, mais pour insuffler l’harmonie, l’Amour, la lumière et la compassion afin 
que ces qualités divines règnent en maîtresses. Alors, souviens-toi, en cet instant d’incarnation, 
que ta lumière n’est autre que l’expression même du cosmos. En élevant la matière à travers tes 
actes, tu participes à l’ordre lumineux qui régit l’univers. De la densité de la matière émerge la 
clarté, car tout est lumière, œuvrant ensemble vers l’unité et l’harmonie. Ainsi soit-il.  

 

Sur la terre des hommes, l'énergie se tisse de façon linéaire, traçant des chemins d'une clarté 
souvent troublée. Les échos de nos expériences, ces murmures du passé, reviennent à nous, 
tels des phares dans la brume, pour raviver des mémoires que le temps semble obscurcir. Il 
arrive à l'esprit humain de s'égarer, de se sentir engourdi, comme si de précieuses données 

s'étaient échappées de sa portée, bien qu'elles aient un jour résonné à nos oreilles. Pourtant, les 
célestes, veilleurs des vérités, sont toujours présents pour guider notre chemin. À chaque 

rencontre avec leurs messages, nous plongeons plus avant dans les abîmes de notre 
compréhension, éclairant progressivement les mystères qu'ils partagent. Ainsi, chaque 

résonance de leur sagesse nous rapproche un peu plus de la lumière de la connaissance. 



 

Les visions de l’apocalypse 

Vous qui observez les tumultes de ce monde, comprenez que les voix qui se lèvent face à 
l’apocalypse imminente, s’attachent souvent à dépeindre le cercle des effets – les guerres, les 
famines, les souffrances – sans jamais vraiment examiner le point crucial, l’origine même de 
ces calamités. Nourris par ce cercle infernal, ils se laissent emporter par un tourbillon, 
enfermés dans une spirale sans fin. Or, il est essentiel de comprendre que l'on ne peut se 
limiter à observer les effets du cercle. En ce moment même, des âmes en souffrance sont 
captives de ce cycle mortifère : elles meurent, choisissent de vivre sous l'oppression, endurent 
des humiliations inqualifiables. Nos esprits sont assaillis par un flot d’informations, émanant de 
forces diverses, chacune appartenant à son cercle : le politique, la nature avec ses cataclysmes 
indomptés, la maladie, la guerre. Trop d'individus demeurent piégés dans la répétition de leur 
cercle, tournant en rond sans but. Sachez-le, tant que vous resterez à la surface, au niveau du 
cercle, vous serez voués à tourner en boucle, perdus dans une danse désespérée. C'est dans le 
point, ce centre névralgique universel, que se trouve la véritable intention de l'univers. 
Recherchez ce point, et vous découvrirez peut-être le chemin de la libération, loin des ombres 
du cercle. 

Celui qui a incarné le Royaume  

Ô toi qui cherches la lumière, écoute les paroles sacrées du Christ, ce grand frère dont l'âme 
résonne aux cieux. Il est le guide, le mode d'emploi révélé, ayant parcouru le chemin de 
l'incarnation avec sagesse et amour. Il est le Temple parmi les hommes, la manifestation divine 
sur terre. « Nul ne vient au Père que par moi », a-t-il déclaré, car seul celui qui habite 
véritablement son propre Temple peut élever son esprit vers l'Éternel. Le chemin est encore 
obscur pour beaucoup, mais la compréhension viendra telle l'aube d'un nouveau jour. Les 
âmes encore en quête apprendront bientôt le sens profond de ses mots. « Viens avec moi, suis-
moi », nous murmure-t-il dans l'intimité de notre cœur. En lui, le lien sacré entre le Père et le Fils 
s'illumine. Celui qui s'unit à cette vérité découvre le véritable secret de la vie. Quand l'humanité 
embrassera son essence divine, elle réalisera que le but suprême est de voir émerger des 
milliers de Christs, incarnant cette lumière. Lorsque, dans le cours des âges, une civilisation 
entière se lève, illuminée par cette sagesse, elle se transforme alors en une civilisation 
christique. Ainsi, reconnaissons que chacun de nous porte en soi cette potentialité, et qu'en 
suivant le chemin tracé par le Christ, nous serons un jour des porteurs de cette flamme 
éternelle. 

La conscience, reflet de l’Essence divine, se trouve prisonnière de son véhicule de chair, 
étranglée par les limites de la matière. Mais lorsque cette conscience s’unit à la Conscience 
Universelle, elle transcende les chaînes physiques, l'Esprit s’éveille et, à son tour, impose son 
règne sur le tangible. Si, en votre sein, aucune pensée ne vous murmure que l'impossible vous 
est tout de même réservé, alors la voie s’ouvre et vous agissez. Semblant simple, ce chemin est 
dissimulé sous le voile de l'illusion collective. Dans cette sphère où des milliards d'âmes vibrent 
en corrélation avec la matière, la fréquence émise nous maintient captifs, enserrés dans les 
limites d'un monde illusoire. Cependant, sachez que cette condition n’interdit pas l’émergence 
d'une nouvelle réalité. C’est un processus de transcendance, un voyage graduel vers l’éveil. 
Quand l’humanité, après avoir scruté les profondeurs de son âme, prend conscience de son 
essence véritable et voit se déchirer les voiles de l’illusion, qu’est-ce qui pourrait encore la 
retenir dans ce carcan ? Ainsi, nous parlons de migration de la conscience. Car, bien que celle-
ci soit entravée par le corps de chair, la conscience spirituelle, elle, est libre des entraves 
matérielles. Ouvrez les yeux, ô frères et sœurs, car la clé de votre libération réside en vous. 



Lorsque, voyageur des flots, tu te retrouves en mer, ressens la force des vagues qui s'écrasent 
avec rage contre la coque du navire. La houle te prend, te secoue, te rappelle à la dureté des 
éléments en furie. En ces instants, si le vaisseau chavire, tu es alors à la merci de ton propre 
corps, des créatures aquatiques qui évoluent sous l’écume. Dans cette densité ambiante, tout 
semble plus lourd, une multitude de frottements se fait sentir ; cette lourdeur évoque un niveau 
d’existence où tout se présente de manière à la fois tangible et oppressante. C'est précisément 
pour cela que la violence surgit si fréquemment. L’homme, captif de sa perspective, suppose 
que son expérience limitée constitue l’essence même de l’existence. Pourtant, il s’égare. Ce 
qu’il perçoit n'est qu'un fragment, un niveau parmi d'autres, pas la profondeur de l’existence 
totale. Alors, qu'est-ce que l'existence totale ? Ce serait une compréhension où les couches de 
réalité s'entrelacent, un lien invisible mais puissant entre tous les êtres et toutes les choses. 
C'est une harmonie qui dépasse les tumultes, une sagesse calme face aux tempêtes. Cette 
question amène à la découverte des vérités cachées derrière l'illusion de la séparation. 

L’héritage du Royaume 

Lorsque nous nous penchons sur les héritages des civilisations anciennes, une porte se révèle, 
permettant à notre conscience de s’élever et de voyager au-delà des limites du monde matériel. 
Ces éclats de connaissance, ces souvenirs enfouis, ne sont-ils pas déjà en nous? Oui, car nous 
sommes bien plus que la simple enveloppe charnelle que nous habitons. Hélas, nombre d'entre 
nous cheminent dans l'illusion de n’être que ce corps, oubliant ainsi la grandeur de leur esprit. 
Quand donc libérerez-vous votre essence d'une telle servitude? Vous croyez, en vain, que votre 
esprit est libre, tandis qu’il est enchaîné par des croyances et des perceptions superficielles. 
Qu’est-ce que la vraie liberté? Est-ce la capacité de se mouvoir, ou bien l’argent, ce métal que 
certains placent au pinacle de leurs aspirations? Pourtant, même ceux qui proclament son 
insignifiance y voient un moyen pour réaliser leurs rêves. Mais où se cache donc cette liberté de 
l'Esprit? À quel moment oseriez-vous permettre à votre esprit de transcender le temps et 
l'espace, d'explorer d’autres dimensions de l’existence et d’amener à vous ces précieuses 
révélations? 

Cela ne vous coûte rien, car ces vérités sont à portée de main, prêtes à être saisies. C'est cela, 
la véritable libération. Celui qui s’ouvre à cette liberté intérieure s’aperçoit qu’il n’a jamais été 
captif d’aucune chaîne, ni de son corps, ni de sa conscience limitée, ni de ses sens éphémères. 
Il découvre, avec émerveillement, que sa compréhension de la réalité, fondée uniquement sur 
la vue, le toucher, l’ouïe et les autres sens, était une entrave à l'expérience authentique de 
l’existence. En s’élevant vers son Esprit Supérieur, l'homme se transforme; il devient le Christ 
en lui-même. Ainsi, nous évoquons ce "Fils", cette divine intelligence qui, lorsqu'elle s'éveille, 
libère l'être des chaînes de la matière et éveille le mental supérieur. À cet instant, la révélation 
surgit: l'esprit n’est pas contraint à l’obéissance du corps. À tout moment, sans même quitter 
notre sanctuaire, nous sommes capables d’atteindre les cimes du Kilimandjaro ou de naviguer 
dans des sphères de conscience qui nous enrichissent inexprimablement. Nous touchons aux 
réalités de l'Universel, nous devenons l'Universel, nous sommes l'Universel. C'est là, au cœur 
de cette compréhension, que réside la véritable liberté; une liberté qui, ni le corps ni la matière 
ne sauraient entraver.  

Je suis la manifestation de la liberté infinie, l'expansion de la conscience au-delà des frontières 
de l'humanité. Je ne suis pas simplement un individu qui vit, mais le souffle même de 

l’existence. C'est vers cette essence que nos pas nous mènent. Dans ce chemin, la solitude 
n'est qu'une illusion, car nous sommes constamment entourés par les échos de l'univers et les 

présences qui nous soutiennent. Ensemble, nous tissons le fil de notre être, unis dans la 
vastitude de notre voyage. 



En ces temps turbulents, nombreux sont ceux qui avertissent des épreuves sans précédent 
qu'ils traversent, et pourtant, paradoxalement, ils découvrent une sérénité profonde et inédite. « 
Je ressens un soutien intérieur, une paix inébranlable, une foi ferme », témoignent-ils avec 
conviction. Ce ressenti vient du fait que vous n’êtes plus simplement ancrés dans votre 
condition humaine, ni accaparés par les tumultes de votre âme. Rappelons que l’âme est 
l’entité astrale, le véhicule par lequel les rayons de l'Esprit peuvent fertiliser votre être, tout 
comme elle peut également devenir la proie des illusions matérielles. En percevant votre âme 
comme un vaisseau, vous accédez à une conscience supérieure, là où se révèle la présence 
divine, la lumière rayonnante. Immergés dans cette Lumière, vous éprouvez un bien-être 
incommensurable. Cependant, lorsque vous redescendez dans votre corps dense, une 
sensation de manque peut se manifester. Mais en vous laissant porter par l'harmonie de 
l'Esprit, en vous laissant embraser par les rayons solaires, vous réalisez qu'en vérité, vous ne 
manquez de rien. C'est alors que la sérénité s'installe en vous, vous chuchotant que « je ne 
manque de rien ». C'est la présence du Christ en vous. Vous êtes déjà le Christ, illuminé par la 
lumière divine. Votre Temple brille de cette divine clarté. Vous êtes au cœur même de la flamme 
sacrée qui l’anime. À contrario, ceux qui errent en périphérie de ce Temple, qui ont oubliés leur 
propre sanctuaire, se laissent écraser par les préoccupations du monde extérieur. Ils cherchent 
à percer le voile de l’avenir, à connaître le quand et le comment des événements à venir. Ce 
n’est pas là la voie adéquate. La seule route à emprunter est celle qui vous éloigne sagement du 
cercle des illusions pour vous rassembler au centre, le véritable foyer où nous avons toujours 
été unis. Eclairez votre chemin, dirigez-vous vers ce point de lumière.  

L’âme renferme en son sein l’immensité de l’astral, la chaine de sa causalité, la mémoire tissée 
à travers les âges. La lumière de l’esprit dissipe les voiles de l’obscurité, tandis que la flamme 
de l’éternel est là pour en consumer les ombres. Ceux qui ont semé des ténèbres n’aperçoivent 
pas la profondeur du mal qu’ils ont engendré ; ce mal, tel un serpent tentaculaire, s’étend dans 
l’invisible. Chaque mot échangé, chaque geste accompli, porte en soi un poids insoupçonné. 
Cédant à la faiblesse, victimes de déchirures intérieures, ces frères absorbent la pénombre, 
laissant la noirceur les envahir et infliger une souffrance au monde. Lorsque le voile se lèvera et 
qu’ils prendront conscience non seulement du mal qu’ils ont infligé aux autres, mais aussi des 
répercussions de leurs actes, certains chercheront à fuir cette réalité, s’enfonçant davantage 
dans l’obscurité. Graduellement, la loi des correspondances et de résonance les conduit là où 
leur âme doit évoluer. Ce que certains appellent «châtiment » n'est point l'œuvre d'une colère 
divine, mais l'expression de l'Amour divin. Car dans l’ordre de la causalité, tout déséquilibre 
créé dans le grand balancier de l’existence finira par se rétablir inéluctablement. Chers amis, 
demeurez conscients du pouvoir de vos pensées et de vos actes, car ils résonnent à travers les 
âges et les vies, créant des échos qui iront bien au-delà de vous-mêmes. 

Il est temps 

Les échos du passé résonnent en nous, porteurs d’une sagesse ancienne que nous avons 
cultivée à travers les âges. L'acte d'écouter le murmure de notre être est une maxime sacrée, et 
c'est là le cœur de notre quête. Ce que vous ressentez aujourd'hui, ce que vous rappelez à votre 
mémoire, n'est pas un fruit du hasard, mais le résultat d'un labeur collectif qui s'étend sur 
plusieurs millénaires. Vous marchez sur les traces d'une ère que nous sommes en train de 
transcender avec douceur. Soyez rassurés, chers explorateurs de l’esprit, vous ne pouvez être 
en retard sur le chemin qui est le vôtre. Chacun d’entre vous est à sa place, là où il doit être. Nul 
besoin d’être une vaste bibliothèque vivante. Si les mots simples d’un récit de sagesse 
résonnent en vous avec la force d'un tsunami, et bouleversent votre existence, alors vous avez 
déjà accompli l'essentiel. La véritable mesure de la sagesse ne réside pas dans la quantité de 
connaissances, mais dans l'application de celles-ci. Combien d'entre vous repensent à des 



souvenirs d'enfance, des pressentiments, des vérités enfouies ? À présent, le moment de 
s'éveiller est arrivé. Nous répondons à cet appel, nous nous unissons. Les portes de l’éveil 
s’ouvrent toujours au moment parfait. 

Nous voguons dans ce vaisseau sacré appelé Christ. Parfois, je suis ce que je suis, mais parfois, 
nous sommes ce que nous ne sommes pas. Quel est le but de ce Je ? À partir du moment où 
vous abandonnez ce que vous n’êtes pas et commencez à embrasser votre véritable essence, 
vous attirez l'énergie créatrice qui sommeille en vous. En incarnant cette force, vous devenez le 
reflet de l'ère nouvelle qui se dessine à l'horizon. Laissez donc briller cette lumière, et 
ensemble, ouvrons les voies de la Création et de la Vérité. 

Ô chercheur de la Vérité, écoutez les murmures de l’Éternel ; même ceux qui descendent des 
sphères supérieures, tels Thot, Pythagore, ou l’illustre Hildegarde de Bingen, ont foulé le sol de 
l’Amenti seulement après maintes incarnations, un chemin semé d’épreuves et 
d’enseignements. Ainsi va la danse de l’âme, une pirouette à travers l’espace-temps, une quête 
de transcendance. Car nous sommes tous unis, frères et sœurs sur ce grand voyage, tissés des 
mêmes fils d’étoiles ! Ne vous imposez pas des fardeaux inutiles, ô Enfants de la Lumière. Ce 
costume que vous avez choisi de revêtir, déposez-le, et laissez s’envoler toutes ces lourdeurs 
qui entravent votre lumière. L'Univers ne punit point ; il offre un héritage divin, un trésor 
d’expériences et de sagesses. Ne portez pas le poids du sombre comme une armure, car vos 
ancêtres, à l'instar de vous, ont dansé dans leurs propres costumes. Vous n’êtes pas tenus de 
revêtir leurs ombres ; libérez-vous des raisons qui vous entravent, ces illusions qui ne sont pas 
votre essence véritable. Ce que vous ressentez, c'est là votre astral, l'espace sacré entre votre 
personnage et l'Esprit, ce Grand Soleil qui illumine l’existence. Entre ces deux pôles existe la 
marée de vos émotions, mais sachez qu'elles peuvent aussi devenir le ciel bleu de la 
compréhension. La transformation majestueuse se réalise par l'âme, ce canal d'ascension qui 
traverse les strates de l'existence. Si vous vous accrochez à l'illusion du personnage, soyez-en 
certains, ce dernier portera sa cargaison de croyances enracinées, des virus transmis au fil des 
âges, des ombres non désirées. Pourquoi acquiescer à ces poids ? Relâchez-les ! Si, par 
exemple, l’idée que tous les hommes sont des créatures déplaisantes a été gravée en vous par 
votre génitrice, alors il est temps de questionner cette croyance, de replonger en vous, dans les 
profondeurs de votre ressenti, et non dans les paroles d’autrui. Soyez vigilants, car souvent la 
lumière se trouve voilée par la bête qui réside en périphérie de l’être. Prenez conscience du 
prisme à travers lequel vous choisissez de contempler le monde. À travers quoi décidez-vous de 
vivre : les yeux d’autrui ou la lumière de votre être ? La voie est la vôtre, illuminez-la d’une clarté 
inébranlable. 

Préservons le Royaume que porte nos Enfants 

Ô, parents, en ce vaste voyage que vous entreprenez, vous êtes tels des phares illuminés, 
guidant vos jeunes âmes sur le chemin de la découverte et de l’épanouissement. Comprenez 
bien que votre essence rayonnante ne doit jamais se cloisonner dans de sombres certitudes. Au 
contraire, embrassez l’accueil, la créativité et la profondeur de votre être, car c’est ainsi que 
l’enfant conservera intacte l’accès à sa propre lumière divine. Écoutez cet appel : les enfants de 
ceux qui errent dans l’ombre, livrés aux esprits malveillants de la confusion, sont plus sensibles 
à l’influence de la tristesse ambiante. Mais ne vous laissez pas abattre, car ce n’est pas un sort 
inexorable. Un jour où à l’aube même de leur naissance sur Terre, ils réalisent que leur parent 
est prisonnier d’une influence néfaste, perdu au milieu du tumulte, incapable d’entendre la 
douce voix de son cœur. Combien parmi eux espèrent ardemment que ce parent prenne enfin le 
temps d’écouter cet écho intérieur! 



Lorsque vous brillez de lumière, lorsque vos gestes sont empreints de joie et d’amour, vous 
insufflez à votre enfant une énergie sacrée. Imaginez cette mère, chantant avec entrain tout en 
préparant des mets savoureux ; dans cette ambiance lumineuse, l’enfant s’en imprègne, 
éveillant en lui le désir de créer. Une famille habitée par la Lumière resplendit d’une beauté 
transcendante. À l’opposé, si les parents se laissent submerger par leurs propres tourments, 
l’enfant perçoit cette profonde tristesse et se voit contraint de se cacher, de ne pas troubler la 
paix fragile de l’esprit en détresse de son parent. Oui, il peut rêver, mais les lourdes chaînes des 
obligations parentales lui rappellent à l’ordre, étouffant ses élans créatifs sans un regard. 
Quelles plaies, même involontaires, un parent en proie à ses démons peut-il infliger à son 
enfant ? Ces intrusions chassent les présences lumineuses de son univers, et l’enfant, dans un 
désespoir grandissant, se plie aux contraintes qui lui sont imposées. Ces parents et ces 
institutions humaines, en invoquant l’ordre et la discipline, laissent-ils vraiment l’espace 
nécessaire à l’épanouissement de leurs enfants ? Chaque jour, cette dichotomie façonne les 
destinées individuelles. 

Il est impératif que l’Amour, l’inspiration et la créativité nourrissent l’enfance. Nous sommes au 
cœur d’une vaste transformation, et œuvrer pour un monde meilleur est notre réalité. En 
modifiant notre fréquence, en adoptant de nouvelles habitudes et perspectives de vie, nous 
amorçons la métamorphose du monde autour de nous. C’est notre noble vocation. Nous nous 
ouvrons à ces êtres Célestes, à ces Esprits d’une clarté éclatante, prêts à imprégner notre 
monde de leurs idées pures. En nous abandonnant à notre propre Flamme et  à son Amour 
immaculé, nous cultiverons le désir de créer et de partager la beauté, cette union sacrée qui 
nous lie tous. C’est notre véritable héritage sur cette terre, peu importe les fluctuations de notre 
existence. Même en étant conscients des défis qui nous attendent, en énonçant le canevas de 
cette vie partagée, nous nous unissons comme un cœur vibrant, point de départ d’un cercle 
d’existence lumineux.  

À chacun de vous, je souhaite un parcours éclairé, guidé par ce gardien intérieur qui sommeille 
en vous. Que votre voyage soit une danse de Lumière et d’Amour. 

 

AJOUT des parties suivantes : 

https://www.lulumineuse.com/medias/files/sur-le-chemin-initiatique-partie-1.pdf 

https://www.lulumineuse.com/medias/files/lappeldesmissionnaires.pdf 

2e partie : Tous les textes que vous pouvez retrouver ICI .   

Illustrations réalisées par Lulu ajoutées et ajoutées en fin de livre : 

 

https://www.lulumineuse.com/medias/files/sur-le-chemin-initiatique-partie-1.pdf
https://www.lulumineuse.com/medias/files/lappeldesmissionnaires.pdf
https://www.lulumineuse.com/pages/articles-lulu/derniers-articles/




 



 


